
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  54   del  25 Luglio 2017  

                         

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAI GRUPPI 
CONSILIARI “PROGETTO PER SAN MARTINO” ED “ALLEANZA 
CIVICA PER SAN MARTINO” RELATIVO AI MEDICI DI MEDICINA 
GENERALE  (ARGOMENTO RITIRATO)       

      

       L'anno 2017 il giorno venticinque del mese Luglio alle ore 21:00, presso questa Sede 
Municipale, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

N

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 12 e assenti n.  1. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FEDERICA BELLEI 
GABRIELE GATTI 
MAURA CATELLANI
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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAI GRUPPI CONSILIARI “PROGETTO PER 
SAN MARTINO” ED “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO”  RELATIVO AI  MEDICI  DI 
MEDICINA GENERALE ((ARGOMENTO RITIRATO)                  

Il  Sindaco  cede la  parola  al  Consigliere  Fabio  Lusetti   che illustra l’ordine del  giorno 
presentato  dai  Gruppi  consiliari  “Progetto  San Martino”   ed “Alleanza  civica  per  San 
Martino” relativo ai Medici di Medicina generale, nel testo che  viene allegato al presente 
provvedimento, sotto la lettera A).

Il  Consigliere Lusetti:  “Con la  recente definitiva sostituzione del Dottor Cocconcelli,  a 
riposo dal 1/01/2016, con il Dottor Sirianni si sono verificati numerosi disservizi con i 
pazienti derivanti dalle indisponibilità prima dal computer e poi dal collegamento internet, 
che hanno impedito al Dottor Sirianni di avere a disposizione la storia clinica dei suoi 
pazienti. Tali inefficienze si protraggono oramai da diversi mesi e cioè dal pensionamento 
del Dottor Cocconcelli. La sostituzione del medico pensionando era un evento conosciuto 
e  quindi  programmabile.  Questi  disordini  hanno  determinato  forti  ritardi,  sia  per  la 
fissazione di  appuntamenti  che per le  semplici  prescrizioni  mediche.  In molti  casi,  la 
situazione descritta ha avuto come conseguenza la scelta di un altro medico. Considerato 
che: molti di coloro che hanno effettuato la scelta di  cambiare medico hanno dovuto 
rivolgersi ai medici di Correggio, già in passato molti pazienti di San Martino avevano 
dovuto adottare un'analoga soluzione, essendo i medici presenti  a San Martino ormai 
giunti  al  numero massimo di pazienti  consentiti,  tale opzione alternativa è adottabile 
comunque solo da coloro che non abbiamo difficoltà a recarsi ogni volta a Correggio, 
tutto  ciò  con  pregiudizio  soprattutto  per  la  parte  più  debole  della  popolazione 
sanmartinese.  Accertato  che:  i  Comuni  a  noi  vicini  hanno  spesso  un  rapporto 
assistiti/medico molto più basso rispetto del nostro e così Rolo 2 medici,  Rio Saliceto 5, 
Fabbrico  5,  Campagnola  3,  Correggio  13,  mentre  San  Martino  ne  ha  4,  incarica  il 
Consiglio  comunale  e  la  Giunta  a  richiedere  alle  autorità  sanitarie  di  mettere  a 
disposizione del nostro Comune un quinto medico di medicina generale per avvicinare il 
servizio ai cittadini ed evitare di dover effettuare scelte al di fuori del territorio comunale, 
scongiurando così anche il protrarsi di disservizi e lamentele della Cittadinanza”

Il Sindaco: “Bene, grazie Fabio. Rispondo io. Il Dottor William Cocconcelli ha comunicato 
le sue dimissioni in data 9 ottobre 2015 con successivo collocamento a riposo a decorrere 
dal 1/01/2016. Poiché le aziende sanitarie possono chiedere di pubblicare il bando per la 
copertura di zone carenti per Medici di medicina generale solo in due periodi dell'anno, 
questa è una vecchia convenzione, una vecchia legge, a marzo e a settembre, se la 
comunicazione del Dottor Cocconcelli fosse arrivata solo alcune settimane prima, avrebbe 
consentito all'Azienda di pubblicare la zona carente a settembre 2015, cioè con 6 mesi di 
anticipo rispetto alla pubblicazione che è stata effettuata con il primo bando disponibile, 
cioè  a marzo 2016. L'iter  per  la  dedicazione delle  zone carenti  e il  successivo inizio 
dell'attività da parte dei nuovi Medici convenzionati ha una durata variabile, che non è 
mai inferiore a circa 6 mesi. Per i motivi sopra esposti, si è reso necessario assegnare un 
incarico di sostituzione provvisoria, prima al Dottor Mattana e poi alla Dottoressa Pigozzi 
per garantire l'assistenza in attesa che prendesse servizio il Medico aggiudicatario della 
zona carente, il Dottor Sirianni. Quando un nuovo Medico di medicina generale prende 
servizio, in particolare se il suo ambulatorio non era in precedenza utilizzato da un altro 
medico, trascorrono alcuni giorni prima che “Cup2000”, che è il programma che usano, 
gli  fornisca  la  dotazione  hardware  e  la  linea  di  connessione  dati  con  prestazioni  di 
connettività adeguate al collegamento in rete con la Regione, con l’Azienda e gli  altri 
Colleghi, scusate. È importante evidenziare che questi adempimenti tecnici non possono 
essere precedenti all'inizio dell'attività del nuovo Medico, quindi può intercorrere un lasso 
di tempo prima che il medico possa disporre di tutti gli strumenti informatici ad ausilio 
della sua attività professionale con relativi disguidi. Io mi ricordo che quando è arrivata la 
Dottoressa Pigozzi, ci siamo attivati per telefonare all'Assessore regionale, più che altro 
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per il “Cup2000” che non riusciva ad essere attivato in tempi brevi e abbiamo fatto molta 
insistenza. Non corrisponde, però, a verità la vostra affermazione secondo la quale “i 
Medici  di  San  Martino  sono  ormai  giunti  al  numero  massimo  di  pazienti  consentiti”. 
Infatti, due dei quattro Medici di San Martino, quindi la metà, hanno disponibilità per 
scelta di assistiti per complessivi 1229 posti, perciò, i Cittadini di San Martino, compresi 
quelli  che  appartengono  alla  citata  parte  più  debole  della  popolazione  sammartinese 
hanno la possibilità di  scegliere il  proprio Medico a San Martino. É importante altresì 
evidenziare che i Cittadini possono liberamente scegliere di essere assistiti da un medico 
di medicina generale che ha sede in un Comune diverso nell'ambito dello stesso nucleo di 
cure primarie da quello in cui si risiede. Questo fenomeno, infatti, si è verificato sia per i 
Cittadini di San Martino che hanno scelto un Medico del Comune di Correggio, sia per i 
Cittadini residenti nel Comune di Correggio che hanno scelto un medico di San Martino. 
Questa libertà di scelta risulta particolarmente importante per i Cittadini che risiedono in 
frazioni  confinanti  con  il  Comune  limitrofo  per  il  quale  la  scelta  del  medico  curante 
dell'altro Comune può essere dettata a proprio o da motivi comunitari di spostamenti. Per 
ulteriore correttezza d'informazione, si precisa che i medici di Rolo sono 3 e non 2 come 
scrivete voi, i medici di Rio Saliceto sono 4 e non 5 come scrivete voi, quelli di Fabbrico 
sono 4 e non 5, quelli di Campagnola sono 4 e non 3, quelli di Correggio non sono 13, 
sono 16, perché ci sono 3 medici anche a Prato di cui fanno capo, non abbiamo il quinto 
medico, ma a Prato è stato messo quel nucleo di ambulatori per poter rispondere anche a 
esigenze di Gazzata, e tanti gazzatesi vanno lì. Inoltre, si sottolinea che San Martino è 
l'unico Comune, oltre a Correggio, che ha due Pediatri di libera scelta e in questo modo è 
limitato  il  numero  di  minori  tra  i  6  e  14  anni  che  scelgono  un  medico  di  medicina 
generale.  Riassumendo  quindi,  Correggio  ha  4  pediatri,  Rio  Saliceto  ha  1  pediatra, 
Fabbrico ha 1 pediatra, Campagnola ha 1 pediatra, San Martino ha 2 Pediatre, tra l'altro 
abbiamo, lo dico a microfoni bassi, le migliori del Distretto, sono bravissime. A parte che 
non è competenza del Sindaco, vado a concludere, richiedere un Medico in più, ma se 
anche fosse, c'è il rischio che se io vado a chiedere un Medico, ci riducono la quota delle 
Pediatre visto che il  repentino calo delle nascite che si prospetta nei prossimi anni ci 
porta a questo, ad avere un esubero. Vi chiedo di pensare stasera, se non sia il caso di 
ritirare questo Ordine del giorno, pur rimanendo l'impegno morale di tutto il Consiglio 
comunale per vigilare che non vi siano problematiche e disservizi sulla Sanità, oltremodo 
per i numeri sbagliati che ci avete presentato”

Il Consigliere Lusetti: “Sì, sì, se questo è, possiamo ritirarlo. I numeri che avevamo erano 
questi per cui, chi li ha forniti, erano….” 

[bisbiglìo di voci indistinguibili, perché lontane da microfono n.d.v]

Il Sindaco: “Mettiamo agli atti, no…. lo ritiriamo questo... va bene, quindi il punto n. 11 lo 
ritiriamo”

Terminata la discussione consiliare a nome dei 2 Gruppi consiliari che hanno presentato 
l’Ordine del Giorno in discussione, il  Consigliere Lusetti dichiara di ritirare l’Ordine del 
Giorno in oggetto.

IL CONSIGLIO COMUNALE 

prende atto del RITIRO dell’Ordine del Giorno relativo ai Medici di Medicina generale  da 
parte dai Gruppi consiliari “Progetto San Martino”  ed “Alleanza civica per San Martino”, 
nel testo  che viene allegato al presente provvedimento, sotto la lettera A).

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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